

# *Trump niega que fuera broma su comentario sobre pruebas de Covid-19*

---



Washington, 23 jun (RHC) El presidente estadounidense, Donald Trump, negó que haya sido una broma su reciente comentario sobre bajar el ritmo de la cantidad de pruebas de diagnóstico para detectar la Covid-19, el cual generó numerosas críticas.

El pasado sábado, durante un mitin de campaña en Tulsa, Oklahoma, el jefe de la Casa Blanca dijo que pidió a su equipo disminuir la cantidad de exámenes de ese tipo, porque hacer muchos revela demasiados casos del coronavirus SARS-Cov-2, causante de la mencionada enfermedad.

Cuando haces pruebas a esa escala, vas a encontrar más personas, vas a encontrar más casos. De modo que le dije a mi gente, 'reduce las pruebas, por favor', manifestó el mandatario republicano, en momentos en que el país registra un preocupante aumento de la cantidad de nuevos contagiados.

Tales pronunciamientos de Trump provocaron de inmediato las condenas de sus rivales políticos y de expertos en salud,

quienes advirtieron que el país no debe cantar una victoria temprana y sin fundamento contra el virus, y remarcaron la importancia de los diagnósticos.

Las pruebas, el tratamiento de rastreo y el distanciamiento social son las únicas herramientas que tenemos para detener la propagación del coronavirus. Pero el presidente Trump ordena a su administración que reduzca la velocidad de las pruebas que salvan vidas, sostuvo en un comunicado la titular de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi.

Ante las críticas provocadas por los comentarios del gobernante, varios miembros de su administración declararon a la prensa que Trump se había expresado de ese modo en tono de broma.

Sin embargo, el propio mandatario descartó hoy esa versión, cuando interrogado sobre este tema declaró a reporteros en la Casa Blanca: 'yo no bromeo'.

Tenemos el mejor programa de pruebas en cualquier parte del mundo. Nuestras pruebas son las mejores del mundo, y tenemos la mayoría de ellas. Al tener más pruebas, encontramos más casos, añadió el jefe de Estado.

Asimismo, en su cuenta de Twitter el presidente reiteró su criterio de que los casos están aumentando 'porque hacemos muchos más pruebas que cualquier otro país, y estamos en expansión. ¿Con menos pruebas mostraríamos menos casos!'

Varios gobernadores del país también han usado ese argumento para justificar la decisión de seguir adelante con los planes de reapertura en sus territorios, y sostienen que muchos de los nuevos casos detectados son en personas jóvenes que no corren riesgos.

Pero aunque un mayor número de exámenes puede llevar a detectar más casos, expertos en salud advierten que esa no es la única explicación para la subida de las infecciones, pues el levantamiento de las medidas impuestas contra la pandemia también contribuye a la mayor propagación.

Además, muchos estados también mostraron en días recientes números récord de hospitalizaciones, lo cual contradice el argumento de que los nuevos casos sean sobre todo personas jóvenes o sin riesgos. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/226583-trump-niega-que-fuera-broma-su-comentario-sobre-pruebas-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**